

## 22. März 2017: Germania fliegt Orchester ein

Sonntag, den 26. März 2017 um 19:28 Uhr

---



Immer wieder gastieren internationale Orchester in Linz, um im Brucknerhaus zu konzertieren. Diesmal gab sich das Taiwan Philharmonic Orchestra mit Geiger Ray Chan ein Stelldichein. Die deutsche Fluglinie Germania flog die Musiker, die derzeit im Rahmen einer Tournee durch die Konzerthäuser Europas unterwegs sind, aus Warschau ein



## 22. März 2017: Germania fliegt Orchester ein

Sonntag, den 26. März 2017 um 19:28 Uhr

---

*Mit dem Airbus A319-112 D-ASTT brachte Germania das Taiwan Philharmonic Orchestra von Polen nach Oberösterreich (Foto: M. David)*



*Zwei Tage später ging es für die asiatischen Musiker zusammen mit ihren klangvollen Instrumenten weiter nach Berlin-Schönefeld (Foto: R. Lang)*

Text: Michael David